
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３０年１月１９日（金） 

総代新年賀詞交歓会 

今日は、こましんの総代の皆さまと新年をお祝いする「総代新年賀詞交換会」に行ってきたよ♪ 

総代の皆さまにもこまちゃんのことをもっと知って欲しくて♪ 

こましんのためにいっぱいこまちゃんのことをＰＲするぞ♧ 

総代の皆さまをお出迎えしたよ♪ 

お出迎え喜んでくれるかな～？ 

改めて、総代の皆さまにこまちゃんのことを 

紹介していただいたよ☆彡 

総代の皆さまと記念撮影をしたよ～♢ 

みんな、こまちゃんが来たことを 

喜んでくれたよ♪ 

またまた、総代の皆さまと☆ 

こまちゃん、もっともっとこましんのため、 

地域のために何かしたいな♪ 

こまちゃんはこれからも積極的に地域のイベントとかに参加してみたいな！ 

こまちゃんに地域のイベント等に参加して欲しいという声を待っているよ～♪ 


